

72-30.01.1992

## Zweite Schere überreicht



Die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim, die in der VG Bodenheim die Funktion einer Stützpunktwehr für technische Hilfe hat, erhielt nun eine zweite Rettungsschere. VG-Chef Gerhard Krämer betonte bei der Übergabe, die Nackenheimer besäßen damit als erste Wehr an der Rheinfront ein zweites Gerät dieser Art. Die Kosten für die technisch bessere Rettungsschere würden sich auf 23 000 Mark belaufen. Außerdem verwies Krämer auf den Ankauf ei-

nes EDV-Kommunikationssystem für rund 10 000 Mark, das die Verwaltungsarbeit bei der Wehr erleichtern soll. Wehrführer Freddy Kimmes dankte Krämer sowie dem VG-Rat für die Beschaffungen und verwies auf die 41 Einsätze im vergangenen Jahr, wobei allein sechs Einsätze auf der Autobahn, der Umgehung sowie anderen Straßen gefahren wurden. Wichtig sei, daß nun zwei Rettungsscheren gleichzeitig eingesetzt werden könnten. m./Bild: Volker Oehl